



---

## BESCHLUSSVORLAGE

**Antragsteller/in**

**Drucksachen-Nr.: - AZ:**

Stv. Dr. Wehrenfennig, FDP-Fraktion
-------------------------------------

1105/18 - I/363
-----------------

**Beratungsfolge:**

Gremium	Sitzungsdatum	Abstimmungsergebnis
Stadtverordnetenversammlung		

**Betreff:**

**Information über Baustellen in Wetzlar**

**Anlage/n:**

ohne

**Text:**

Der Magistrat der Stadt Wetzlar wird aufgefordert,

- a) die Baumaßnahmen der Stadt Wetzlar, von Hessen Mobil und privaten Bauträgern besser zu koordinieren, um extreme Verkehrslagen zu vermeiden und Kommunikationsveränderungen der Stadtverordnetenversammlung mitzuteilen,
- b) bei Baumaßnahmen besser mit Anliegern (Wohnen und Gewerbe) zu kommunizieren, um Beeinträchtigungen und Geschäftsverluste so gering wie möglich zu halten,
- c) auf der Homepage der Stadt Wetzlar ([www.wetzlar.de](http://www.wetzlar.de)) eine zentrale Baustelleninformation einzurichten. Diese Informationssammlung muss auf der Startseite direkt sichtbar oder mit maximal einem Link erreichbar sein. Jede Baustelle, die Einschränkungen auf Verkehrswege im Wetzlarer Stadtgebiet hat, soll dort mit Daten über Dauer, Art der Einschränkung, Umleitung und Auftraggeber aufgeführt werden.

Wetzlar, den 27.09.2018

gez. Dr. Christoph Wehrenfennig

**Begründung:**

Durch den zeitlichen Zusammenfall verschiedener Baustellen auf Landes- und Gemeindestraßen kam es in letzter Zeit häufig zu großen Rückstaus in Wetzlar. Aufgrund von fehlenden Informationen oder einer zu versteckten Platzierung auf der städtischen Homepage waren viele Bürger nicht oder nur schlecht über die Bauaktivitäten informiert. Eine bessere Information kann durch angepasstes Verhalten zu einer Reduzierung der Staus in Wetzlar und einem größeren Verständnis der Bürger führen. Durch die Digitalisierung ist der Zugriff auf die Homepage mit mobilen Geräten möglich und eine zentrale Aufführung, am besten als Markierungen auf einem Stadtplan, eine zukunftsweisende und bürgerfreundliche Verbesserung. Veröffentlichungen über die Zeitung erreichen einen Bereich der Wetzlarer Bürger und sollten weiterhin erfolgen, aber sie sind wie die Pressemitteilungen der Stadt keine übersichtliche, vernetzte Informationsquelle.

**Dringlichkeit:**

Die aktuellen Verkehrsprobleme, fehlende vernetzte Informationen, Noteingriffe von Polizei / Feuerwehr und fragende / frustrierte Bürger erfordern eine dringende Reaktion.